

**Pengalaman Pengunjung Festival Musik
(Studi Kasus Pengalaman Pengunjung Jazz Traffic Festival 2019)**

SKRIPSI



Disusun oleh

Karyasih Marga Perwitasari

NIM. 0716111533026

**PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
DEPARTEMEN ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

Semester Genap Tahun 2019/2020

HALAMAN PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT

Bagian atau keseluruhan isi skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan maupun ditulis oleh individu selain penyusun kecuali bila dituliskan dengan format kutipan (langsung ataupun tidak langsung) dalam isi skripsi.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga

Surabaya, 19 Mei 2020

A yellow 6000 Rupiah stamp with a signature over it. The stamp features the Garuda Pancasila emblem and the text 'KEMENTERIAN KEPENDIDIKAN DAN KULTUR REPUBLIK INDONESIA'. The serial number 'TGBAHF372301656' and the denomination '6000' are visible. The signature is in black ink and appears to be 'Marga Perwitasari'.

(Karyasih Marga Perwitasari)

**Pengalaman Pengunjung Festival Musik
(Studi Kasus Pengalaman Pengunjung Jazz Traffic Festival 2019)**

SKRIPSI

Sebagai salah satu syarat menyelesaikan studi S1 pada Fakultas Ilmu Sosial dan
Ilmu Politik Universitas Airlangga

Disusun oleh

Karyasih Marga Perwitasari

NIM. 0716111533026

**PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
DEPARTEMEN ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

Semester Genap Tahun 2019/2020

HALAMAN PERSEMBAHAN

Tuhan Yesus Kristus. Sumber harapan, pertolongan dan, perindunganku. Atas segala kasih dan cinta-Nya yang begitu besar, juga atas segala kebaikan Hati-Nya, aku sungguh mengucap syukur. **Bunda Maria dan Roh Kudus,** aku bersyukur pula bahwa pertolongan-Nya tidak pernah berhenti mengalir di dalam kehidupanku. Segala perkara dapat ku tanggung di dalam Dia, yang memberi kekuatan kepadaku. Puji Tuhan, Syukur Kepada Allah.

Ibuk. Sungguh terima kasih bu. Aku selalu merasa bahagia sekaligus bersyukur karena sudah terlahir sebagai puteri ibuk. Doa ibuk untuk kehidupanku sungguh luar biasa aku terima dan rasakan. Terima kasih bu, ibuk memberikanku kekuatan untuk bisa bertahan dalam 22 tahun hidupku, terutama hingga aku bisa sampai di titik ini. Tunggu aku bu, sekarang gilarangku untuk membuat ibuk bahagia. **Eyang dan Mbak Katrin,** Terima kasih atas doa dan dukungan yang tiada habisnya untukku. Terima kasih karena selalu memberiku semangat untuk dapat tekun menyelesaikan skripsi ini. Sekali lagi, terimakasih, aku sayang kalian.

Ibu Ratih Puspa, S.Sos., MA., Ph.D. Dosen pembimbing yang membantu dalam segala proses penyusunan skripsi ini. Terimakasih bu, atas arahan, masukan, perhatian, rasa sabar, dan segalanya saja yang sudah bu Ratih berikan kepada saya. Terima kasih bu, karena berkat bu Ratih saya dapat menyelesaikan skripsi ini hingga akhirnya dapat lulus dengan nilai yang baik. **Mas Irfan dan Mas Igak** selaku dosen penguji, terima kasih sudah menjauhkan saya dari suasana gugup dengan banyak memberikan *guyon* selama ujian berlangsung. Terima kasih juga atas segala masukan yang telah diberikan demi kesempurnaan skripsi ini. **Seluruh dosen Departemen Komunikasi.** Terima kasih atas segala ilmu yang saya peroleh selama empat tahun ini. **Admin Depkom: Mas Archie,** terima kasih banyak sudah sabar dalam membantu administrasi skripsi hingga urusan yudisium.

Poilikarpus Ivan Rusyan Saputro. Entah harus berkata apa lagi selain terima kasih yang sungguh besar dari dalam lubuk hatiku. Terima kasih selalu sabar dan bertahan untuk menjadi teman baik. Terima kasih sudah menjadi dosen pembimbing bayangan yang sangat berjasa dalam penulisan hingga ujian skripsi ini hehe. Kamu adalah penyeimbang hidupku. Jangan lelah untuk saling memberi kekuatan karena aku tidak sabar untuk menyaksikan kesuksesan hidupmu yang lain.

Salsa dan Dela. Bestfriend since day-1 masuk kuliah, terima kasih untuk segala-galanya. Aku merasa sangat bersyukur bahwa kalian selalu menjadi yang pertama yang selalu siap menjadi penghibur dan penolong dalam 4 tahun belakangan, terutama pada masa sulit. Ayo kita lihat siapa yang lebih dulu menjadi kaya raya dan menuju pelaminan. **Ghea, Fifin, Cindy.** Terima kasih luvs. Entah apa jadinya aku tanpa ada kalian. Pun aku bisa *survived* selama empat tahun kuliah dan terutama bisa menyelesaikan skrpsi ini berkat kalian yang tidak pernah bosan menjadi pengingatku. Jangan sakit ya, tetap sehat, supaya kita bisa jalan-jalan terus.

Mas Azik, Mas Bayu, dan Levi. Terima kasih telah hadir di hidupku, terima kasih telah menjadi mas terbaik yang pernah ada. Aku selalu rewel dan bahkan bisa jadi

manusia yang buruk, tapi kalian selalu memberi sandaran dan menjadi penghiburku. Aku belajar banyak hal dari kalian. *If it's not you guys, then it simply i can not be person like this.* Nah sialnya, aku sungguh candu dengan kalian. Sekali lagi, terima kasih untuk segala cerita, dari Surabaya sampai Hungaria. *I love you.* Ayo kita minum coklat panas di Buda Castle atau makan steak mahal di Old Town Prague lagi ☺

Shagita dan Danika. Terima kasih sudah bersedia jadi sahabatku sejak kita hobi rebahan pas jamkos di libels – kompakan dapat SNMPTN – hingga sekarang meraih gelar sarjana bersama. Meskipun sering penuh drama, tapi aku bersyukur pertemanan ini sangat menyenangkan. Terimakasih sudah memberikanku hiburan dan kekuatan, terutama di masa-masa tersulit. Kalian, adalah manusia yang sangat berjasa dalam hidupku.

Cahyo, Mbak Arin, Nesha, Mar, Audrey, Kinan. Terima kasih mbak, teman-teman dan adek-adek tercinta. Terima kasih selalu mendukungku apapun yang aku lakukan. Terima kasih telah menemaniku dalam segala kondisi dan memberiku doa serta semangat. Jangan sakit ya, tetap sehat! dan juga untuk keluargaku **Libels Voice**, terima kasih telah menjadi rumah ternyaman. Memberikanku ruang untuk melakukan banyak proses belajar menuju kedewasaan. Terima kasih telah membuatku paham bahwa bahwa doa dan kerja keras yang besar selalu berbanding lurus dengan hasil yang ada.

Informan: Om Dany, Mbak Jessa, Tasya, dan Bentar. Terima kasih untuk waktu, kesediaan, dan kesempatan yang telah diberikan. Terima kasih karena sudah terlibat dan turut ambil bagian dalam penyusunan skripsi ini.

PSUA. Terima kasih mas, mbak, adek, teman-teman PSUA 2016 telah menambah pengalaman bermusik dan berproses dalam organisasi, terlebih manajemen *event* yang praktiknya sangat berguna dalam penulisan skripsi ini. Kalau bukan karena kehadiran kalian di kehidupan perkuliahanku, mungkin aku akan *nggak* akan bisa banyak bertahan.

Event Anak Media. Koko, cece, kakak, terima kasih semuanya sudah membuatku dapat merasakan kerja keras menghasilkan uang sendiri. Terima kasih juga karena segala macam proses pengorganisasian *event* yang aku dapatkan juga berguna dalam penulisan skripsi ini. Semangat terus banting tulangnya!

COMMERS 2016. Nila, YogaC, Fahrizal, Nadia, Ajeng, Bram, Sylva, Sarah, Ais, Dyana, Faiz, Neysa, Lucky, Bella, dan seluruh ongkek tercinta. Rek, terima kasih banget karena sudah saling mendukung dari zaman gopoh ujian lisan PIK – *stress* nulis skripsi. Terima kasih untuk segala sambatan, guyonan, dan cerita selama 4 tahun ini. Semangat semuanya. Sampai bertemu dengan kesuksesan di jalan masing-masing.

Halaman Persetujuan

**“Pengalaman Pengunjung Festival Musik
(Studi Kasus Pengalaman Pengunjung Jazz Traffic Festival 2019)”**

Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan disetujui untuk diujikan

Dosen Pembimbing



Ratih Puspa, S.Sos., MA., Ph.D

NIP. 197109191999032002

HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI

Skripsi ini telah diujikan dan disahkan dihadapan Komisi Penguji

Program Studi Ilmu Komunikasi
Departemen Komunikasi
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Airlangga

Pada Hari : Selasa
Tanggal : 16 Juni 2020
Pukul : 07.30 - 09.30

Komisi Penguji terdiri dari

Ketua Penguji



Irfan Wahyudi, S. Sos., M.Comms., Ph.D
NIP. 198110302014041001

Anggota 1



IGAK. Satrya Wibawa, S.Sos., MCA., Ph.D
NIP. 197508032000031001

Anggota 2



Ratih Puspa, S.Sos., MA., Ph.D
NIP. 197109191999032002